

„Da wuide Haufa“ tauchte ab

Tauchfreunde reisten nach Rovinj, die Perle der Adria

Eichendorf. Die Tauchfreunde „Da wuide Haufa“ waren Anfang Juli wieder unterwegs, diesmal in Kroatien. Rovinj, auch die Perle der Adria genannt, war das Ziel der Tauchreise.

Nach einigen Tauchgängen in der Valdaliso-Bucht zum Eingewöhnen ging es mit dem Boot hinaus auf die Inseln Figarola und San Giovanni. Für die Neulinge, die hier die ersten Gehversuche im offenen Meer wagten war es sehr spannend, erste Einblicke in die faszinierende Unterwasserwelt zu wagen. Doch auch die alten Hasen unter den Tauchern waren angetan von Krebsen, Hummern und den großen Conger-Aalen, die sich vor dem Licht der Tauchlampen in ihre dunklen Wohnhöhlen zurückzogen.

Den Höhepunkt in Rovinj bildete die Insel Banjole, mit ihren betauchbaren Unterwasserhöhlen. An den Höhlenwänden finden sich viele zur Gattung der Skorpionsfische gehörende Drachenköpfe, die jedoch aufgrund ihrer perfekten Tarnung nur für das geübte Auge erkennbar sind.

Der Abschlusstauchgang führte auf die Insel Sturago mit ihren schönen Canyons und Felsformationen. Um viele Tauchererlebnisse reicher und verwöhnt durch die kulinarische Vielfalt der kroatischen Küche Rovinjs ging es viel zu früh wieder nach Hause.

Doch die nächsten Reisen an die kroatische Adria sind schon geplant. Vom 11. bis 15. August und dann noch mal im September geht es erneut nach Rovinj. Nähere Infos, Termine und Neuigkeiten gibt's unter www.tauchsport-kettrl.de oder direkt unter Telefon 0170/8991114.



Die Taucherfreunde „da wuide Haufa“ machten im Juli in Kroatien wieder einen Taucherurlaub.
(Repro: Süß)

Reichstorf. Die Landfrauen treffen sich am Sonntag, 30. Juli, um 10 Uhr zum Fototermin beim Feuerwehrgerätehaus für die Festschrift der Fahnenweihe der FFW Reichstorf.

Patrozinium

Exing. Die Pfarrei feiert am heutigen Dienstag das Patroziniumsfest des Hl. Jakobus in der Nebenkirche in Rannersdorf. Der Gottesdienst beginnt um 19 Uhr.